ACS-Jugendfahrlager vom 2. bis 8. Juli 2018

Wer aufhört, besser zu werden...

... hat aufgehört, gut zu sein. Beides trifft auf den ACS-Jufala-Jahrgang 2018 in keiner Weise zu: 47 Jugendliche haben während einer mehrheitlich von der Sonne verwöhnten Woche sehr viel gelernt und vor allem auch an Erfahrung im wortwörtlichen Sinne gewonnen.

In der ersten Juli-Woche 2018 stand zum 46. Mal das ACS-Jufala an und das Organisations-Team sah dem Anlass mit grosser Spannung entgegen.

Zwar durften wir wiederum auf die fachtechnische Kompetenz von Fahrlehrer Carlo Fiore zählen, doch im Instruktoren-Team galt es einige Neulinge zu integrieren. Chefinstruktorin Anina Iten gelang dies allerdings hervorragend, wie die unzähligen positiven Beiträge im «Insti-Whats-App-Chat» belegen. Alles in allem kann ich mich an keinen motivierteren und homogeneren Instruktoren-lahrgang erinnern. Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle für den tollen Einsatz, die Hilfsbereitschaft aller und den gezeigten Willen, eigene Interessen hinter diejenigen des Teams zu stellen.

Intensiver Start

Die Woche begann bei schönstem Wetter sehr intensiv: Nebst Fahren und Theorieunterricht galt es auch noch den Nothilfekurs zu absolvieren. Die Erfahrung und Ruhe von Theres Fiore und ihrer Tochter Vanessa liess die Jugendlichen aber schnell in die Materie eintauchen. Die abschliessende Erfolgskontrolle bildeten die praktischen Übungen, die offensichtlich machten, dass die gute Ausbildung ihr Ziel nicht verfehlt hat und die meisten Teilnehmenden sehr gut aufgepasst hatten. Einzig beim «abgetrennten» Finger waren einige leicht überfordert, denn die gestellte Situation sah verblüffend echt aus.

Überzeugende Erfolgsquote

Natürlich lag das Hauptinteresse der Jugendlichen beim Auto- und Motorradfahren. Aber auch die theoretische Ausbildung wurde sehr ernst genommen, wie der stets gut besetzte Übungsraum zeigte, wo unter Prüfungsbedingungen Fragebogen ausgefüllt werden konnten. Diese Bemühungen haben sich gelohnt: Im Endresultat haben nämlich von 44 Prüflingen deren 43 die Basistheorieprüfung mit Bravour bestanden.

Kulinarische Höhenflüge

Selbstverständlich liegt den guten Resultaten und der hervorragenden Stimmung etwas Wesentliches zugrunde – das gute Essen nämlich. Was Toni Brüderli und Barbara Nebiker mit ihren Lernenden auf die Teller brachten, begeisterte alle und zwar jeden Tag aufs Neue. Ein herzliches



Hatten viel Spass: Die Jufala-Teilnehmenden 2018, die Instis (hintere Reihe), Lagerleiter Michi Schäufele (links vorne) sowie Fahrlehrer Carlo und Nothilfekurs-Leiterin Therese Fiore (Mitte). Foto: M. Baumann

Dankeschön an dieser Stelle im Namen aller: Besser geht nicht! Leider musste uns Barbara am Mittwoch verlassen, um sich den Arbeiten zur Eröffnung ihres neuen Lokals, dem Adler in Kaiseraugst, zu widmen. Das ganze Jufala-Team wünscht einen guten Start!

Konstante Weiterentwicklung

Zu guter Letzt bleibt nur noch übrig, Bilanz zu ziehen. Das Jufala war schon immer gut – und dieses Jahr sogar noch einen Tick besser. Wie ein guter Wein, der mit den Jahren noch an Reife gewinnt.

Einmal mehr durften wir auf die grosszügige Untersützung zahlreicher Sponsoren zählen, deren Engagement an dieser Stelle herzlich verdankt sei.

Ein ganz besonderer Dank gebührt ACS-Vorstandsmitglied Lori Imhof, der am Donnerstag, unserem Jufala-Besuchstag, erneut sämtlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wie auch sämtlichen Instruktoren ein Glacé spendierte. Dangge vyylmool Lori!

Wir freuen uns jetzt schon auf den Jahrgang 2019 und über alle diesjährigen Teilnehmenden, die ihren Freunden und Bekannten weitererzählen, wie gross- und einzigartig das ACS-Jufala ist.

Michael Schäufele

Ein herzliches Dankeschön an unsere Sponsoren!

Der ACS beider Basel bedankt sich bei den nachfolgenden Firmen, Organisationen und Personen, die dem ACS kostenios Autos, Motorräder und Material zur Verfügung gestellt, ihn finanziell oder mit anderweitigen Leistungen unterstützt und damit die Durchführung des ACS-Jugendfahrlagers ermöglicht haben.

Allianz Versicherung, GA Markus Burgunder, Füllinsdorf ASAG Auto Service AG, Basel und Pratteln ASAG Auto AG, Opel Center Basel, Basel Basler Zeitung, Basel Blick

Ringier AG, Zofingen

BMW (Schweiz) AG
Dielsdorf
Brüderli Gastronomie
Partyservice Catering, Pratteln
Byfang Garage, Basel
BZ Zeitung, Liestal
Fahrschule Carlo, Therwil
Garage Keigel AG, Basel

Grosspeter AG, Muttenz

Harley-Davidson Aargau, Densbüren Hostettler AG, Sursee Kestenholz Nutzfahrzeuge AG, Prattein Klixa AG, Prattein

Korporation Kerns, Kerns Moto Burch, Sarnen Moto Mader AG, Oberentfelden Renault Suisse SA, Urdorf Sportbahnen Melchsee-Frutt, Melchtal-Stöckalp Settelen Autohandel AG, Basel Sportcamp Durrenbach, Melchtal Töff-Center Basel AG, Basel Wiesenplatz Garage AG, Basel Zweckgebundene Geldspenden von zahlreichen Mitgliedern des ACS beider Basel















Fotos: Michael Schäufele